

喜ぶ熊倉允選手(左)と前田選手(中)  
(9月24日)

9月下旬、防府市でサントリーサンバーズとのテストマッチを実施した。サントリーアルゼンチンは既に身長218cmの外国人、ムセルスキーリー選手が合流しており、開幕1カ月を前にその高さをゲーム形式で感じ

# JT はばたき! サンタース監督

久原 大輝



## ○ 前哨戦 実戦感覚養う

ることができた。ムセルスキーリー選手以外にも日本代表選手を中心とした高さとパワー全開のバレーボールを開催し、申し分のない実戦感覚を養うことができた。

またリーグ戦同様のセンターコートで試合が行われ、多くのファンの皆さんにご観戦いただいた。本番さながらの雰囲気で試合をさせていただいたことは非常に大きい。

サンダーズも全選手がコートに立つたが、特に目立ったのは、三輪大将選手、前田一誠選手の新戦力コンビと井上航選手だ。三輪、前田両選手のクイック攻撃はサントリーアルゼンチン相手にも高い決定率を残した。航選手は、安定感あるレセプションと絶対にボールを落とさないという気迫で、後衛からチームをもり立てた。

21日の開幕戦の相手もサントリーアルゼンチン。舞台はわれわれのホームである福山市なので、ぜひ皆さまには会場にお越しいただき、選手たちへ直接エールを送っていたい。

(JT広島マネジャー)